## 14 Agosto 2011 I Torneo Lalín Arena

Hoy algunos de nuestros jugadores han participado en el I Torneo Lalín Arena. Los resultados han sido muy buenos, ya que de los 8 participantes, 6 pasaban a la 2ª fase. Javi vencía en su grupo a Sebas Casalderrey, uno de los favoritos, y junto con Carlos y Martin, pasaban los 3 como primeros de grupo. Por su parte, Sergio y Uxio pasaban como 2º y José Manuel de 3º. Mala suerte para Dolores que se lesionaba antes de la competición y José Ramón al que le tocaba un difícil grupo.

En semifinales, Martín derrotaba 3-2 a Edu Barreiro y Javi 3-1 a Carlos. La final (y el primer premio) se lo llevaba Martín por un 3-1 final, mientras que Edu Barreiro vencía en el 3º y 4º puesto a Carlos por 3-1.

Buena experiencia para nuestros chavales que se llevan un dinerito para casa que esperamos sea bien empleado. Enhorabuena!!